## 大館圏域産業祭に参加して

平成24年10月27日 (土) · 28日 (日)

## 24年度産業祭に参加して

\*\*\* \*\*\*

## ファッションショー

- ・初めて自分で作ったゆかたと、甚平を皆様に見ていただけて光栄でした。 (2年)
  ・思っていたより人が多くてとても緊張しました。来年は今回の経験をもとに、さらにパワーアップしたファッションショーになるように頑張りたいです。 (2年)
  ・製作ですごく時間をかけて頑張った分とても感動というか、清々しさはありました。とても緊張してしまい大変でしたが、すごく自分の中で頑張ったという思いはあります。 (2年)
  ・おばあちゃんがドレスやその他のものの出来をほめてくれて嬉しかった。達成感とは、こういう事なんだと味わうことができまし

- 。(3年) リハーサル通り進み、終わった後の達成感もあり、やりきった気持ちでいっぱいだった。先生方や友人、両親や知人にとてもほめ
- ・リハーサル通り進み、終わった後の達成感もあり、ドッピンに入れる。 られて嬉しかった。(3年) ・2年のころからの被服の授業で習った技術、作品を披露していろいろな人の感想を聞けて達成感を味わうことができた。(3年) ・ドレスは自分の納得のいくものになりました。ショーが終わって校長先生にほめていただいて嬉しかったし、周りの人達からの反響も大きかったので、大成功でした。(3年) ・被服の人たちが一生懸命作った作品を本人たちがモデルとなって舞台に上がり、歩いているのを見て、すごく感動しました。そのことで逆に自分が元気をもらいました。(3年)

















## 手作り

- ・たくさんの方と交流できてよかったです。
  ・折り紙も子ども達がたくさん来てくれてよかった。クイズラリーにもたくさんの親子が来てくれた。
  ・かまぶくを「今作っている人がいないから、こういうのいいね」と言われました。
  ・折り紙を子どもに丁寧に教えるのが難しくて苦労した。だけど、完成したものを嬉しそうに持って、「ありがとう」と言われたときに、とってもやり がいを感じることができた

\*\*\*\*\*\*\* \* • \*\*\*\*\*\* \* \*\*\*\*\*\* \* • \*\*\*\*

- がなっているとことできない。 ・かまぶくが手作りだというと、おばあちゃんたちにすごいほめられた。 ・予想以上に多くの人にかまぶくを食べてもらえて、よかったです。折り紙も小さい子たちがたくさん来てくれ、交流できてとても楽しかった。 ・これからも、大高かまぶくを広げていってもらいたいと思いました。







